
ERES EL SER ÚNICO, ERES EL SER ETERNO, ERES EL SER PODEROSO, ERES EL SER QUE TIENES TODOS LOS ATRIBUTOS DE LA VIDA.

Página 1 de 5

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de agosto de 2021
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ERES EL SER ÚNICO, ERES EL SER ETERNO, ERES EL SER PODEROSO, ERES EL SER QUE TIENES TODOS
LOS ATRIBUTOS DE LA VIDA, TÚ ERES EL SER QUE TIENES EL ALMA VIVA, EL ALMA ETERNA

TAMBIÉN, PORQUE ESTOS SON TUS SENTIMIENTOS PROFUNDOS DE VOSOTROS SERES.

[20210829] La paz sea con vosotros, hermanos, que el amor divino les patentice tal y como son.
Todo surge en vosotros, todo ha de surgir de vosotros, hermanos, porque ya sabes que nada viene,
todo fluye del alma, de vosotros, esto al exterior, a la superficie, a este mundo, a este momento,
nada viene, todo fluye del corazón, de vosotros. El amor fluye cuando así lo tienes, el desamor fluye
cuando también lo posees, todo ha descendido de vosotros mismos, hermanos, hermanos míos.

Y es el momento que vosotros debes hacer reflexiones contigo mismo, debes vosotros investigarte a
ti mismo, quiero decirles, verse a sí mismo. Y hoy deben comprenderse vosotros, deben patentizar
en vuestra alma, en vuestra consciencia que han sido SERES, SERES, que han sido SERES y que son y
que serán SERES eternos. Lo que no ha sido eterno en vosotros son todas vuestras formas que has
sacado de ti mismo, todas estas son evolutivas, son de transformación, eres vosotros mismos los que
las has transformado de tiempo en tiempo.

Porque el hecho de que hoy les encuentre aquí, acá en este país México, en este estado, en este
municipio, en esta ciudad, en este momento, no quiera decir que aquí has estado solamente.
Vosotros has recorrido esta tierra, has elegido vuestros momentos y has actuado como has querido
actuar y la libertad siempre ha estado contigo porque está en tu corazón y has hecho como has
pensado hacer en todos los tiempos, en cada venida a esta tierra, en cada venida a cada ciudad, a
cada estado. Vosotros has elegido vuestro momento y has hecho de tu vida, de ti mismo, este
momento, el momento, todos los momentos pasados y todos los momentos de ahora mismo.

Hermanos, vosotros asegúrense, afírmense que son SERES, que han sido SERES siempre y que han
modificado vuestras vidas, vuestros estados, vuestros lugares donde has estado, todo lo han hecho
vosotros, Pues este hecho no quiera decir que el estar aquí no hayas estado en otro lugar, en otras
regiones, en otras ciudades, en otros pueblos, en otros continentes. Siempre han estado y que todas
las causas de hoy, de que el hombre no encuentre las razones de las enfermedades que hoy rigen en
tu cuerpo, no le encuentren las razones, es porque ellos no comprenden, no saben, no creen que
vosotros, cada uno ha realizado su propio mundo y vive su propio mundo.

Hermanos míos, hoy vosotros tienes que despertar, tienes que saber vuestro origen y el origen de
todas las cosas que están contigo. Y Yo os les digo, no hay orígenes de vuestras cosas que vengan de
afuera, no, el origen de todos vuestros males y de todos vuestros bienestares eres tú, solamente tú,
mis bien amados. Porque eres el SER ÚNICO, eres el SER eterno, eres el SER poderoso, eres el SER
que tienes todos los atributos de la vida, tú eres el SER que tienes el alma viva, el alma eterna
también, porque estos son tus sentimientos profundos de vosotros SERES.



ERES EL SER ÚNICO, ERES EL SER ETERNO, ERES EL SER PODEROSO, ERES EL SER QUE TIENES TODOS LOS ATRIBUTOS DE LA VIDA.

Página 2 de 5

Amados hermanos, pues hoy cada uno de vosotros debe comprenderse, debe razonarse que todo lo
han hecho vosotros, todo está hecho por toda la humanidad, por todas las conciencias, por todos
los SERES que rigen aquí en esta tierra. Hermanos míos, compréndanse y acéptense, es el primer
paso para que vosotros vivas una vida plena, una vida feliz, una vida de transición, una vida de
cambio, una vida sana para que así le den a vuestro cuerpo de esto maravilloso. Amados míos, pero
para esto vosotros tienes que salirte de toda creencia humana, de toda creencia, de todos los por
decires de vosotros, de aquí de esta tierra. Hermanos, y hoy si está llegando ante ti esta verdad, que
es tu verdad, razónala, abrázala, únete a esta verdad universal que eres tú mismo, porque vosotros
son la verdad hablando. Pero, tú verdad ¿qué hacen?, ¿qué están haciendo? Pues en esta tierra están
haciendo lo que así os deseas hacer, unos desean matar, robar, violar, odiar, guerras, disturbios. Pues
ellos son también verdad en función. ¿Y vosotros qué haces? ¿Cómo has venido viviendo vuestras
vidas? ¿Qué estás haciendo? ¿Qué estás pensando?

Amados míos, no hay jueces que vengan a juzgar tu vida, porque así Yo te dije en aquellos tiempos,
pero en verdad te digo y te dije, que solo tú eres tú propio juez, porque tú te conoces, tú sabes
quién eres, tú sabes qué piensas, tú sabes cómo estás actuando, solo tú eres tu propio juez. Pues
pésense, es el momento de cada quien, cada uno de vosotros se pese en la balanza divina para saber
en qué lado se encuentra cada quien.

Hermanos míos, hermanos, es el momento que vosotros deben relajarse muy bien, deben sentirse
cómodos y deben sentirse dispuestos a asumir vuestra responsabilidad, porque es el momento de
saber si vas encontrando la salvación, ¿o qué están haciendo? Es el momento que vosotros mismos te
peses y sepas de ti mismo. Yo les digo, arrepiéntanse, arrepiéntanse, es vuestro momento, es el
momento de dejar de andar los caminos oscuros, los caminos tenebrosos. Y es el momento que
vosotros rectifiques los caminos, ya que vosotros sois los hacedores de los caminos, ya no crean
como creen tus hermanos, mis hermanos, ya no creas así como ellos. Solo cree que tú eres el hacedor
de vuestra propia vida aquí, solo cree que eres como vosotros has querido ser, solo cree que eres y
rectifica.

Porque está llegando un tiempo donde todo el recorrido que has hecho, que han hecho, todo el
recorrido, toda la vida que has vivido aquí y has estado, has ido y venido y que en cada tiempo has
hecho y que todo lo que has hecho, todo se ha quedado en el cosmos interno, y que está todo
guardado ahí y que ya está saturado por vosotros mismos. Y esto, como las nubes, ves que las nubes
llevan agua y que no aguantan a transportarla más lejos, éstas la dejan caer sobre esta Madre Tierra,
sobre de vosotros. Igualmente el cosmos tiene todo guardado de vosotros mismos y nada hay que
no vuelva a ti, lo que es tuyo ha de volver a ti, así de cada uno de mis hermanos vuelve en su
momento, a su hora. Pues así todo está guardado en el cosmos y ya lo tienes saturado, entonces el
cosmos está soltando vuestras partes de vosotros y están llegando muchas cosas a vosotros, a esta
bendita humanidad. Y está llegando el tiempo de la siega, como el sembrador siembra y cosecha, así
también vosotros los humanos son en este tiempo, como ha sido en todo tiempo. Porque no ha sido
diferente el tiempo de hace tres mil, cinco mil, ocho mil, diez mil años, no ha sido diferente, has
cosechado lo que has sembrado y se ha terminado una era y ha comenzado otra. Así igualmente esta
era se ha de terminar y ha de comenzar otra, porque es la ley de la vida, de vosotros. Y solo hasta
que el hombre logre entenderse, logre salirse de ese camino, porque ha trascendido a una vida
plena, ha llegado a comprenderse a sí mismo y se ha logrado salir de la rueda de la fortuna.

Por eso os digo a vosotros, esta es tu hora, aprovecha tu hora, aprovechen vuestro momento de
estar aquí y superen sus vidas. Porque, Yo les digo, nada viene de la nada, que aquí en tu tierra, aquí
donde estás es sembrar y cosechar. En la vida universal lo has hecho, lo han hecho, ms bien amados,
hoy está llegando la hora de una cosecha grande para la humanidad y ha llegado el momento y
tienes el momento preciso de poder cambiar las cosas, tus cosas, porque nadie puede salvar a nadie,
solo tú te puedes salvar cuando te surja el arrepentimiento de las cosas que habéis hecho, que habéis
cometido y cuando quieres resarcir, quieras enmendar las cosas que has hecho, entonces has
comenzado a morir y nacer de nuevo. Pues he aquí, hoy es tu momento y aprovéchalo. ¿Quieres
sentir felicidad? No esperes la felicidad que venga de afuera, nunca llega porque no hay, solo
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vosotros tienes la felicidad guardada, solo vosotros la puedes sacar de tu corazón, pues ejecútenla,
en vosotros está guardada la paz, el amor, la bondad, la justicia. Está todo guardado, todo lo tienes
ahí, todo está ahí en tu corazón, en tu alma quiero decirte, y de ahí lo tienes que sacar al exterior. Y
esto es conocido porque es a semejanza de cuando aquél diluvio que estando en su arca, aquéllos
hermanos no sabían si ya había tierra firme y para ello mandaron una paloma y no regresó. Eso
explicó a aquellos hombres que ya había tierra. También se es conocido cuando vosotros estás en
buen camino por vuestros hechos.

Como os les he dicho, mi amado Pedro me pregunta: ¿Que si cómo habré de conocer si un espíritu,
si este dice verdad o mentira? Y Yo le respondí y os dije: ¿Cómo conoces a ese árbol, Pedro? Y Pedro
me respondió: Por su fruto, Señor. Igualmente al hombre lo conocerás por sus obras, por sus obras
lo has de conocer. Y así les digo a vosotros, que por sus obras de vosotros se conocen y siempre han
sido conocidos. También vosotros lo has sido así, hoy les define las formas, los caracteres, esto define
a la criatura humana, esto define a vosotros, hermanos míos. He aquí, os digo, la verdad actuando y
conforme actúa esa es la verdad actuando, el que es prepotente esa es la verdad actuando, y así ve
enumerando todo y púlsate, púlsate en qué lado están.

Yo espero que te estés entendiendo, que ahí en tu corazón te estés entendiendo y te logres entender
y logres aceptarte ahí en tu corazón como el SER UNO, como el SER que siempre ha actuado. Y en
esta tierra solo hay media verdad, la verdad ha hecho media verdad. Un día entenderás todo esto
que Yo os te digo, pero no dejes que sea muy lejos, apresúrate hoy, apresúrense que sea hoy mismo
el entendimiento de vosotros, hermanos. He aquí, por lo tanto Yo les digo, relájense bien, si has
venido a convivir estos segundos conmigo, solo relájense y déjenme entrar a vuestros corazones,
déjenme entrar para que Yo pueda hacer de vosotros SERES nuevos. Yo os les digo, suelten todo,
todo, es el momento que te sientas libre, que te sientas libre y con amor, deja todos los
resentimientos, compréndelos, compréndete, deja el odio, deja el desamor, deja la envidia, dejen la
codicia, dejen los adulterios, dejen todo, compréndanlo, sabiendo que todo ha salido de vosotros
mismos y que tienes el poder para poder hacerlo. Sean nuevos, sean nuevos, siéntense, dejen
vuestras posturas que siempre tienen, déjenlas, salgan de ahí, tan siquiera un momento y un
momento disfruta de este amor tan grande y siéntelo en tu corazón.

Porque Yo les digo, todos los sufrimientos físicos son aparentes y vosotros podrás preguntarme por
qué, y Yo les digo, porque todos los sufrimientos físicos son sufrimientos del alma, en vuestra alma
están, ahí están los sufrimientos, porque como es tu alma es tu cuerpo. He aquí, el odio da una
enfermedad, el desamor también, la venganza también todo hace un sufrimiento físico, un dolor
físico, todo esto. Y esto no está en tu cuerpo, no lo produce tu cuerpo, esto lo produce tu alma, tu
mente. Si vosotros sanas tu alma, por añadidura tu cuerpo se sentirá y estará feliz y tú lo verás, y lo
has de sentir si curas tu alma, si sanas tu mente. Todas las cosas podrán ser diferentes en tu cuerpo,
porque tu cuerpo es alimentado por tu alma, porque eres tú el SER UNO que estás aquí.

Entiéndanse, mis bien amados, entiéndanse, escudriñen muy bien vuestras vidas, dedíquense a
vosotros mismos. Porque hoy en este mundo, en esta tierra solo están viviendo fantasías, este
momento es una fantasía, este momento no es el presente real, porque el presente real solo eres tú.
Por esta irrealidad que están viviendo, estás viendo catástrofes, desigualdades, mortandades, porque
este momento da aquello, porque es el resultado, es el efecto de una causa. Salgan de ahí, salgan,
salgan de todo aquello y solo vivan y solo cree que tú eres la vida, que eres la vida eterna, que eres
la luz, que eres el Creador de ti mismo, porque Dios que vive en ti y le da a sus hijos también como
es Él.

Os digo, un día que Yo espero que no sea muy lejano puedas entender estas cosas. Apresúrense, mis
bien amados, apresúrense, les digo, porque ha llegado el momento, el momento ha llegado donde
vosotros tienes que SER, tienes que patentizar que eres el SER ÚNICO, el hijo de Dios y que debes
modificar vuestras vidas, que debes entrar a una rectificación, o si no, entrarás a las consecuencias del
universo, de este mundo, de esta humanidad y vivirás igualmente estas consecuencias que ya están
puestas para esta tierra. Hoy vosotros prepárense, prepárense vosotros, la preparación es
comprender que son el SER UNO y que pueden modificar vuestros entornos, vuestra vida. Y desde
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hoy modifíquense, hermanos, perdónense a sí mismos, porque para que vosotros perdones a tu
hermano, tienes que perdonarte a ti mismo; porque quieres ser perdonado, sin vosotros perdonar;
quieres ser amado, sin vosotros amar; quieres que la bondad llegue a ti, sin que vosotros seas
bondad; quieres que la sanidad esté contigo, en vuestro cuerpo, sin que vosotros promuevas la
sanidad.

Mis hermanos, es tan grande vuestra ignorancia, que la ignorancia es la oscuridad de vosotros
mismos. Hermanos, en verdad Yo les digo, prepárense pues, Yo aquí estoy, aquí vengo y he venido
toda la vida, he estado contigo en cada tiempo, en todos los tiempos he estado con vosotros y
vosotros me has despreciado, y en cada tiempo Yo he estado contigo, hermanos míos, y os les he
hablado al oído y vosotros me han despreciado, no lo hagas hoy, sé humilde, muéstrate como tal la
humildad es. Únete, únete a este despertar eterno, haciendo esta comprensión, comprendiéndote,
aceptando que son eternos entrará la eternidad.

Mis bien amados, Yo vengo a hacerles este llamado, este llamado hoy para que vosotros se puedan
arrepentir de todo mis llamados míos. Salgan de vuestros estados, de sus estados que les han hecho
perder el sendero de vuestra vida eterna. Esos estados son la prepotencia, el desamor, la lujuria, la
envidia, los celos, estos son los que han hecho, los que les han alejado de vuestra verdad misma que
eres. Hermanos míos, sálganse de ahí, sálganse, sean diferentes, atrévanse, en verdad atrévanse a ser
diferentes en el amor divino, atrévanse a mostrar un camino diferente, atrévanse. Porque, de cierto
les digo, que no es necesario apartarse de su cuerpo para ser mejores, para cambiar, para ser otra
vida, no. Si es aquí mismo, si es aquí, mis bien amados, es aquí el adelanto, porque cuando no
tengas tu cuerpo no tendrás oscuridad, no tendrás tinieblas y sabrás que no hay a donde ir, solo son
los cambios que tienes que dar, tienes que salirte de esas formas, de todas las formas que has
adoptado aquí, y entones si sales de todas esas formas que tienes negativas, entonces ya estás a mi
lado. Vosotros debes hacerlo, porque como os les he dicho, el tiempo de esta era se va acortando,
va llegando a su momento y vosotros lo tienes que hacer para que entres a la otra era renovado y
dispuesto a servir a tus hermanos.

Benditos sean vosotros, hermanos, benditos sean vosotros. Y ya les digo, no hay salvación sin los
arrepentimientos, no hay. No se engañen que vendré otra vez y Yo les sacaré, si ya lo he hecho en
todos los tiempos y sí lo estoy haciendo. Y vosotros te has hecho un sordo, un ciego, un mutilado, y
vosotros no quieres salir de tus estados, no seas como tus hermanos, asume tu responsabilidad,
asume vosotros lo que has sido para dejarlo de hacer, sé responsable de ti, no pequen más. Un
soldado en una guerra, aunque muera y sabe que va a morir, pero sabe que está en su lucha de
defensa. Así también vosotros tienes que ser, lo tienes que hacer, pero tienes que estar en estos
esmeros de la vida. Amados míos, pero vosotros lo tienes que sentir, no como hoy, porque hasta
hoy vosotros han sido como los Fariseos, como aquellos hermanos que éstos dicen y no hacen. Así
también vosotros llevas esto, porque dicen vosotros y no hacen, no se refleja aquí en tu Madre
Tierra; porque vosotros dices una cosa, pero haces otra cosa, así eres vosotros aquí en la tierra.
Hablas de una libertad y no tienes, no eres la libertad, hablas de un perdón y no eres el perdón;
hablas de una justicia, pero no eres la justicia; hablas de una bondad, pero no eres la bondad. Así
han sido vosotros, mis bien amados, así han sido vosotros, no eres la bondad.

Yo les digo, pues, salgan de sus estados, sálganse, ya no sean así como han sido siempre, como son,
diciendo una cosa y siendo otra cosa. Porque por eso, por esta razón, decía Yo a aquéllos hombres,
hombres vestidos de piel de oveja, lobos son, lobos son, mis bien amados. Lo mismo, exactamente
son vosotros, por eso Yo os dije, todo pasará, menos mi palabra. ¿Cuándo pasará mi palabra, mis
bien amados, si vosotros haces lo contrario? ¿Cuándo la verás terminada en este mundo si la
humanidad hace lo contrario? Hermanos míos, vosotros también lo haces, solo que hay grados en
vosotros, hay grados y así vosotros los has hecho, todos tienen un poquito de cada cosa. ¡Ay, mis
bien amados! despierten, les digo, dense cuenta, dense cuenta, hermanos, y acéptate. Para que salgas
de un estado tienes que aceptarlo, porque es imposible dejar de hacer algo si te gusta hacerlo, es
imposible, mis bien amados.
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Benditos sean vosotros, benditos sean hermanos, pero ya no seas como lobos, ya no sean como
campanas, ya no sean niños, acepten que son adultos, pero acepten que son rebeldes. He aquí, pues,
Yo les envuelvo en mi amor, Yo les envuelvo en mi paz, Yo les envuelvo en mi bondad, Yo les
envuelvo en mi luz por mientras vosotros logras sacar esto de vuestra alma, porque tienes que
sacarlo del alma, porque ahí está en tu alma, en lo más profundo está y lo tienes que sacar y te
tienes que llenar de alegría, de gozo sintiéndote en tu corazón. Amados míos, benditos sean, aquí les
dejo la paz, llévala a vuestro hogares, porque vosotros cuántas veces has llevado solo desamor, solo
intranquilidad, solo sufrimiento, abatimientos, has llevado todo esto. Pero aquí te entrego la paz,
aquí te entrego el amor, ve a vuestros hogares y déjate sentir, déjate sentir y que ellos te sientan y te
saboreen, te coman y que sepan que has estado conmigo tan siquiera en estos momentos. Pero
cuántas veces os les he visto estar aquí, escuchar mi Palabra, pero lo has olvidado y cuando has
llegado a tus hogares has demostrado otra cosa.

He aquí, te digo pues, vosotros te has portado como ha dicho vuestro hermano Pablo, vuestro
hermano Pablo le habló a la gente y le dijo: “Vosotros son como los cerdos, hermanos, que viven en
los lodos, pero llega su dueño que es luz y les saca del lodo y les baña, pero cuando les baña son
limpios, totalmente limpios, pero no os gusta y vuelven a su lodo”. Así son vosotros en este
momento, has venido aquí a limpiarte y eres limpio y estás siendo limpiados, lavados, pero
saliendo, saliendo es como quitarte la soga, es como quitarle la soga al cerdo y vuelve a su lodo. Así
también vosotros, vosotros vuelves a vuestros estados incorrectos, y no llevas luz. Pues lleva esta luz,
lleva esta paz, lleva este amor, deja que tus hermanos coman de ti y Yo se las doy, se los entrego.

Por eso os les digo, aquí dejo mi paz y mi amor, llévenlo, llévenlo ahí en tu corazón que es tu alma
y váyanse así a vuestros hogares y demuestren con quien han estado. Por eso os les digo, Yo hasta
aquí, a través esta mente este es mi relato para vosotros, hasta aquí les dejo, mis bien amados. Pero
prosigan, vosotros prosigan vuestro camino de limpieza, límpiense. ¡Ay de aquel que no lo haga!
porque estos sufrirán, sufrirán tanto y no habrá nadie que les pueda salvar, porque la salvación para
vosotros hoy es libre, es de vosotros mismos. ¡Ay, mis bien amados! aquel que tiene la comida, la
mesa servida y no come, porque éste será hambriento siempre. Benditos sean y hasta pronto, hasta
siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


